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Présence 
 

 

Présents 
Elodie BUGEJA - Nicolas GEFFROY - Philippe GOMES - Yoann HAUMONT -Guillaume THILLAY 

Invités : Sandrine GOMES – Florence THILLAY 

Excusés Elodie GIRARD - Fabrice JANICON - Vay VIDHAMALI 

Absents  

 
 

Ordre du jour 
 

 

1. Maillot 

2. Tournoi jeunes de Décembre 2019 

3. Point sur le sport adapté 

4. Plumes 

5. TDJ 

6. Questions diverses 

 
 

1. Maillot  
 

 

Pour la saison 2019-2020, le choix s’est arrêté sur le Byron Forza Noir (voir site Larde) pour les hommes et le 

Blues Forza Noir pour les femmes avec le logo du club en blanc dans le dos. 

La question qui reste à trancher est le choix de l’entreprise pour le flocage. Nous devons prendre contact 

avec Laurent de Larde pour savoir s’il a un floqueur ou si nous devons en chercher un. Yoann se charge de le 

contacter pour avoir l’information. 

Nous lançons début décembre les commandes auprès des adhérents en proposant le maillot à 10€ au lieu de 

30€ (les 20€ restants seront prix par le club à hauteur de 10€ et sur la dotation de Larde au club pour les 10€ 

restants). 

La question du logo doit être également tranchée afin de savoir lequel sera utilisé pour le flocage du maillot. 

 
 

2. Tournoi Jeune de Décembre 
 

 

A ce jour, il y a 96 inscrits soit une recette de 768€ pour le tournoi. Les inscriptions ont été repoussées à la 

veille du tirage au sort c’est-à-dire le 22 novembre. 

Nicolas se charge d’envoyer la convention pour que l’événement soit sous l’égide du Téléthon. 

Une demande pour un lanceur de volant auprès de la ligue Ile de France de Badminton a été faite afin de 

proposer deux animations le week-end du tournoi sur le terrain 7 (terrain à l’entrée du gymnase). 

Des papillotes seront offerts aux participants qui réussissent les défis. 

Pour les récompenses, Nicolas propose de repartir sur le même modèle de récompense que l’année passée : 

une médaille pour les 2 premiers et des bons d’achats (15€ pour le premier et 10€ pour le deuxième). Le CA 

approuve cette proposition. 
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Nicolas nous montre la liste des affiches et goodies que nous pouvons avoir pour mettre en avant le Téléthon 

lors de notre tournoi : notre choix s’arrête sur 2x100 ballons de baudruche, 20 badges, 1 banderole et 50 

porte-clés peluches (ces porte-clés pourront être offerts aux joueurs lors des podiums). 

 

Pour la buvette, le choix s’est arrêté sur l’offre suivante à prévoir à la vente : 

- Sucré : 

o Crêpe 

o Croque Nutella 

o Barre chocolatée (Kit-Kat, Lion, Mars, Twix) 

o Sachet de bonbons 

o Part de gâteaux 

- Salé : 

o Riz cantonais 

o Nouilles instantanées  

o Brioche Vapeur 

o Croque Monsieur 

o Tarte salée 

- Boisson : 

o Coca 

o Coca Zéro 

o Oasis 

o Orangina 

o Jus de Fruit 

o Fuze Tea 

o Café 

o Thé 

o Chocolat 

 

Philippe et Elodie se chargent d’envoyer un mail afin de trouver des bénévoles pour venir nous aider lors du 

tournoi. Il sera demandé également d’apporter un gâteau ou une tarte salée afin d’approvisionner la buvette. 

 
 

3. Sport adapté 
 

 

 

Le créneau de sport adapté rencontre un vrai succès avec une dizaine de sportifs réguliers de tous âges. 

Pour le moment, nous sommes en attente de l’affiliation de l’ASAM, notre association partenaire, auprès de la 

FFSA afin de pouvoir lancer les licences de nos sportifs. Il faut également demander au président de l’ASAM 

de préparer la convention entre l’ASAM et LB77. Yoann propose de le contacter afin de faire le point sur 

l’avancement des choses. 

Elodie et Philippe mettent en avant le fait qu’une affiliation à la FFSA l’année prochaine serait un plus et 

permettrait de faciliter les choses avec les sportifs sport adapté. Nicolas pose la question de la « légalité » vis-

à-vis de l’affiliation à la FFSA par rapport au statut de la FFBad. Philippe et Elodie précisent qu’il existe une 
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convention entre la FFBad et la FFSA qui permet d’avoir des licenciés FFSA dans un club affilié FFBad sans la 

nécessité d’avoir la double licence : ce qui permettra à nos licenciés sport adapté de ne pas payer une double 

licence. Nicolas va vérifier que cette convention est toujours d’actualité. 

Il est émis l’idée de s’affilier pour la saison 2020-2021 à la FFSA afin de faciliter la prise de licences pour nos 

sportifs adaptés. 
 

 

 

  

 

4. Plumes 
 

 

 

Il y a des jeunes qui n’ont pas encore eu le pin’s de la plume passée la saison dernière : Yoann et Nicolas 

feront le point et achèterons les plumes nécessaires afin de les donner aux jeunes. 

La question du passage des plumes a été posée : il a été décidé de les faire passer afin de continuer dans la 

logique de la formation de nos jeunes. Nicolas se charge d’imprimer les livrets qui sont à distribuer aux 

enfants. 

La question de la plume rouge se pose car David est dans l’incapacité de les faire valider sur Poona : Nicolas 

propose de se rapprocher auprès de Christian et Jean Michel pour éventuellement faire valider ses plumes 

rouges par le CoBad77. 

 
 

5. TDJ n°2 du 14-15 décembre 
 

 

 

Il faut lancer les inscriptions auprès de nos jeunes au plus vite afin de proposer à un maximum de les amener 

en compétition.  

Philippe et Elodie se chargent de la communication par mail auprès des familles. 

La participation demandée pour participer au TDJ est prise par le club. 

 
 

6. Questions diverses 
 

 

 

Tournoi interne de la veille des vacances de Noël : 

Comme prévu dans le calendrier de début d’année, le vendredi 20 décembre, il est prévu de faire un tournoi 

en interne. 

Un mail sera lancé afin de recueillir les inscriptions. 

Il faudra envisager une demande auprès de la mairie afin d’avoir une rallonge jusqu’à 23h30 afin d’avoir plus 

de temps pour la buvette. 

 
 

Prochaine réunion : Lundi 27 Janvier 2020 – 19h30 – Salle Simonne Signoret – Lognes 
 

 

Philippe, Secrétaire 

 


